

zentral+

Das unabhängige Online-Magazin der Zentralschweiz

Samstag, 22. März 2014; Online-Portal

Kultur

Suchbegrif

Gotthelf-Zentrum feiert Franz Schnyder

Kultur



Das Gotthelf-Zentrum im emmentalischen Lützelflüh feiert das 60-Jahr-Jubiläum von Franz Schnyders Film «Uli der Knecht» mit einer Sonderausstellung. Dass Jeremias Gotthelf heute vielen noch ein Begriff sei, daran hätten die Filme Schnyders einen wesentlichen Anteil, schreibt das Literaturmuseum. Ein Höhepunkt der Sonderausstellung «Uli der Knecht wird 60» ist ein Nachbau des Film-Drehs auf der «Glungge», unter anderem mit Schnyders persönlichem Regie-Stuhl. In der Dauerausstellung sind unter anderem Gegenstände aus dem Besitz Gotthelfs zu sehen, der in Lützelflüh als Pfarrer wirkte.